

Beste werden für guten Zweck versteigert

# Kinder und Jugendliche schufen 500 Kunstwerke

Ein Kunstprojekt besonderer Art unter dem Motto „Schüler für Schüler“ präsentiert sich am 5. Mai im Liechtenstein Museum in Wien: 68 Werke junger Künstlerinnen und Künstler zwischen sechs und 21 Jahren sind zu sehen, die am 21. Juni zugunsten seelisch kranker Kinder versteigert werden.

Zum sechsten Mal gibt es heuer dieses Kunstprojekt von Melanie Thiemer in Zusammenarbeit mit dem Dorotheum. Kinder und Jugendliche aus 15 österreichischen Schulen und einer deutschen Lehranstalt sowie einige, die privat mitmachen, haben insgesamt 500 Kunstwerke geschaffen. Eine Fachjury wählte daraus die besten Arbeiten aus, die nach dem Liechtenstein Museum an drei Orten einem breiten Publikum zugänglich gemacht werden, bevor sie in der Börse unter den Hammer kommen.